

Juan Jiménez-Salcedo

Doctor en Letras por la Universidad François Rabelais de Tours (Francia) y en Filología Francesa por la Universidad del País Vasco. Ha sido investigador posdoctoral en la Universidad de Montreal (Canadá) e investigador invitado en la Vrije Universiteit de Bruselas (Bélgica). Actualmente es profesor en la Universidad Pablo de Olavide, de Sevilla. Entre sus ámbitos de investigación figuran las políticas lingüísticas, tanto en el contexto canadiense —principalmente en el ámbito judicial— como en el catalanohablante, la traducción jurídica y la interpretación en medio social.